

Dr. Make Love

Anlässlich des Welt Aids-Tages soll auf die Gefahren und die Verbreitung dieser tödlichen Krankheit aufmerksam gemacht werden. Der wichtigste Schutz vor AIDS ist Aufklärung. Genau das macht das Projekt „Dr. Make Love“ aus Wiesbaden. Eine Kooperation zwischen der IGS Kastellstraße und dem Amt für Soziale Arbeit. Das Besondere dabei: Jugendliche geben Aufklärungsunterricht an Schulen. Die Lehrer müssen draußen bleiben. Dafür gab es jetzt auch den Sonderpreis beim Bundeswettbewerb AIDS-Prävention.



Link Aufzeichnung Sat1:

<http://www.1730live.de/sendungsarchiv/news/news-details/datum/2008/12/01/welt-aid-tag.html>